



Afirmó que las finanzas públicas y deuda son estables. JORGE CARBALLO

SHCP llama a respaldar el combate a factureras

Comparecencia. Remarcó que la 4T no endeudó a Pemex, sino que fueron los gobiernos previos y ahora se está mitigando

FERNANDA MURILLO Y FERNANDO DAMIAN/CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Édgar Amador Zamora, llamó a los diputados a respaldar las reformas propuestas en el paquete económico 2026 para combatir las factureras y evitar la evasión fiscal.

“Es inconcebible que las fac-

tureras evadan, eludan recursos y se vayan a bolsillos privados; recursos que tienen que ir para la hacienda pública. No tenemos derecho a pensar en tocar la estructura impositiva de este país, mientras haya factureros allá afuera eludiendo, llevándose recursos que deberían estar en las arcas públicas”, puntualizó du-

rante su comparecencia en la Cámara de Diputados.

Por otro lado sostuvo que no fue el actual régimen el que endeudó a Pemex, sino los gobiernos pasados, al duplicar el monto de 43 mil millones de dólares a 105 mil millones entre 2008 y 2018.

“Estamos mejorando la calificación. Hicimos varias operacio-



nes de mercado, las cuales van a llevar la deuda de Pemex de 105 mil millones a cerca de 80 mil millones”, expuso.

Hay resistencia

El Secretario de Hacienda señaló que durante 2025 se logró avanzar hacia una consolidación fiscal de forma sostenida y sólida.

Agregó que se espera alcanzar un superávit primario al cierre del año, con una reducción del déficit de 5.7 por ciento del PIB en 2024 a 4.3 por ciento en 2025, garantizando así una trayectoria sostenible.

“La disciplina presupuestaria y el manejo responsable de los pasivos públicos han permitido estabilizar la deuda del gobierno de México en niveles sanos y sostenibles, comparables de manera favorable con los de países de desarrollo similar, e incluso con economías avanzadas”, dijo. ■